

## **El PRC insta al Gobierno a apoyar a los ayuntamientos y establecer medios para resarcirles de los gastos asumidos para hacer frente a las últimas emergencias**

**Rafael de la Sierra responsabiliza al Ejecutivo de los problemas sufridos por empresas y ciudadanos a causa de las recientes nevadas**

*Santander, 13 de marzo de 2015*

El portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Rafael de la Sierra, defenderá en el Pleno del próximo lunes una proposición no de ley en la que insta al Gobierno de Cantabria a apoyar a los ayuntamientos, financiar “adecuadamente” sus competencias, recuperar los medios “jurídicos, económicos, personales y materiales” eliminados en esta legislatura y establecer “medios rápidos y eficaces para resarcirles de los gastos asumidos para afrontar situaciones de urgencia o emergencia, como las producidas en días pasados”.

De la Sierra pedirá el apoyo de la Cámara a esta propuesta ante las dificultades vividas por los municipios afectados por las nevadas recientes como consecuencia del “abandono” al que se han visto sometidos por parte del Ejecutivo de Ignacio Diego, al que considera “responsable directo” de los problemas sufridos por ciudadanos y empresas a causa de las inclemencias meteorológicas.

“Los efectos de esas inclemencias se han visto agravados de manera escandalosa por la ineficacia de los responsables políticos del Gobierno Regional a la hora de tomar las decisiones adecuadas con rapidez y de utilizar, dirigir y coordinar los medios personales y materiales disponibles”, asegura el portavoz regionalista en la iniciativa.

A su juicio, la situación vivida en Cantabria semanas atrás, con localidades incomunicadas durante días sin que los ciudadanos afectados recibieran más apoyo que el que pudieron brindar los ayuntamientos, ha sido “la trascendencia práctica de la política de recortes absolutamente inadecuada en ámbitos tan importantes como el de la protección civil, los servicios de bienestar social, la atención a las emergencias y el mantenimiento de las infraestructuras”.

Esos recortes, sumados a decisiones como la “inadmisible supresión” del fondo de Cooperación Municipal y el “abandono de políticas imprescindibles de apoyo a los municipios y a las personas” en materias como el bienestar social, la cultura o la educación, han provocado que la atención a la ciudadanía “sólo sea posible muchas veces gracias a la profesionalidad de los empleados públicos, la dedicación de los ayuntamientos fuera del ámbito de sus competencias e, incluso, la aportación de empresas y ciudadanos particulares”.

De la Sierra recalca que la “falta de previsión y la incapacidad” del Gobierno cántabro supone también que, una vez ocurridos los datos, no exista una adecuada política de evaluación y reparación. Como consecuencia, a día de hoy aún existen “graves problemas no solucionados y sin visos de serlo en un futuro inmediato”.

“Se están retrasando las ayudas, que en la mayoría de los casos son desconocidas o inciertas, para la reparación o resarcimiento de los daños y gastos ocasionados, así como las medidas de prevención y mejora destinadas a evitar que estas situaciones se produzcan en el futuro, o al menos se reduzca su importancia o sus efectos más graves”, agrega el portavoz del PRC.

Por todo ello, la proposición no de ley que el lunes debatirá el Parlamento también aboga por la recuperación “inmediata” de las ayudas que los ayuntamientos han perdido en la presente legislatura por decisión del Ejecutivo del PP, entre las que menciona el Fondo de Cooperación Municipal, los programas de mantenimiento de infraestructuras, la prevención y resarcimiento de daños y las relacionadas con el bienestar social, como las aulas de dos años, la asistencia médica cercana, la asistencia a domicilio o la teleasistencia.

Además, insta a establecer los medios adecuados y los sistemas de colaboración necesarios para desarrollar “medidas eficaces de prevención de cara al futuro”.